

再処理企業協議会

かわら版

さいくる

2022年10月
第48号

構内作業に従事されている皆さまへ、あなたも“再処理企業協議会”的会員です！

食欲の秋 スポーツの秋、芸術の秋、秋は嬉しいものがいっぱいです！

2022年度第2回再処理企業協議会杯ゴルフ大会

成績	氏名	会社名	GROSS	HDCP	NET
優勝	森田洋行様	日本原燃(株)	82	14.4	67.6
準優勝	荒木啓夫様	(株)クリーラント	83	10.8	72.2
第3位	菅原晴夫様	(株)青森クリエイト	91	18	73
ペスグロ	関矢勝様	日本原燃(株)	78	4.8	73.2



開会式 中六角理事 挨拶

10月1日（土）十和田国際カントリークラブにおきまして、2022年度第2回再処理企業協議会杯ゴルフ大会を開催しました。ご好評をいただいている本大会では、ご多忙のなか**19社35名**の会員の皆様にご参加いただき、日頃の成果を存分に発揮していただいたものと思います。

開催にあたりましては、コロナ感染症対策のため、成績発表と表彰式を行わず、各自がラウンド終了次第解散することで三密を避け、後日、成績発表および賞品をお届けさせていただきました。

1回目の開催に引き続き、行動制限の多い開催となりましたが、皆様に支えられて今年度の予定を滞りなく終了する事ができ、大変感謝申し上げます。来年度も開催を予定しておりますので、奮ってご参加をお待ちしております。

【優勝者コメント】

皆様、日々の業務大変お疲れ様でございます。
ダブルペリアの恩恵にあずかり優勝が転がり込んできた、経営企画本部・法務部・法務Gの森田です。



コースマネジメントとマインドコントロールが全くできていないと反省していたところの吉報でとてもうれしいです。

久しぶりのトップスタートでとても緊張しましたが、風もなく素晴らしい秋晴れの下、笑顔の絶えない素敵なメンバーに恵まれたことが優勝の一因と考えております。

再処理企業協議会杯ゴルフ大会を通じ、様々な協力会社の方と面識が広がっていくことも参加して良かったと思う瞬間です。
早くコロナ禍が収束し、盛大に結果発表兼懇親会ができる日を待ちにしております。

最後になりますが、引き続き原燃全体の設工認・工事へのご協力をよろしくお願い申し上げます。
この度はありがとうございました。

第2回現場指揮者ディスカッション教育

9月5日（月）再処理企業棟B棟1階研修室3において、ヒューマンエラーによるトラブル・災害発生ゼロを目指し、再処理工場で過去に発生したトラブル事例を題材に「第2回現場指揮者ディスカッション教育」を開催しました。

ご多忙のなか、**3社6名**の会員の皆様に参加いただき、具体的な事案に対する振り返りを実施し、互いの立場や経験から学んだ貴重なご意見を聞き取れたものと思います。

今年度の開催は、2回で終了となります。引き続き、災害防止に向けた取り組みにご協力のほどお願いいたします。



地域情報

NAMIKIジェラート

七戸町にある金子ファームの敷地内には、美味しいジェラートショップがあります。牧場なので牛などの動物も見学でき、慌ただしい街中とは違い、とても落ち着く場所です。

古いトラクターも展示しているなど、牧場の雰囲気がジェラートへの期待を更に盛り上げている感じがします。

メニューには、季節を感じる果物や野菜等のジェラートがあり、行く度に違う味が楽しめ、週末には行列ができる人気店だそうです。

シングルとダブルの選択から、色々な味が楽しめ、中でもジャージミルクが一番人気のこと。

広大な牧場には、果物も栽培されており、これから秋の果物系ジェラートを期待し出掛け見てはいかがでしょうか。



今月の担当者



宮田 馬場

2022年（令和4年）10月31日発行

再処理企業協議会 広報部会

〒039-3212 青森県上北郡六ヶ所村大字尾駒字弥栄平1-5
再処理企業センターB棟

TEL (0175)71-2487 FAX (0175)73-2075

URL <https://www.saisyori-kigyokyogikai.jp/>



会社の紹介！

今回は株式会社ニューテック・テクノロジー・サービスの紹介です。

—テーマは「我が社の健康増進活動”—

株式会社ニューテック・テクノロジー・サービスです。

当社は、再処理施設および濃縮・埋設施設におきましてPP設備に関する警備システム機器の保守・施工業務を担当させていただいております。

当社では、「明るい職場は健康から」をスローガンに、職員の健康増進を進めております。

その一環として、ニューテックグループの寮に併設されているトレーニングジムを紹介いたします。

このジムでは、当社職員をはじめニューテックグループ関係者が業務終了後または、休日等に汗を流し、体力づくりやダイエットに励んでおります。

しかしながら、コロナウイルスの影響により現在は使用を自粛しているのが現状であります。コロナウイルスが一段落した折には、使用を再開し、みんなと一緒に汗を流せたらと思っております。

これからも、健康をいつも心がけながら、安全最優先にて業務に取り組んでまいります。

ニューテック・テクノロジー・サービス青森事務所
(ニューテック本社ビル内)



寮に併設されたトレーニングジム



お知らせ イベント

11月 8日(火)：第2回勉強会（安全衛生関係法令教育）(むつ労働基準監督署講師)

11月 14日(月)～16日(水)：パターゴルフ大会

11月 29日(火)：設立10周年記念講演会

編集後記

コロナ禍で制限の多いなか、県内の罹患者数と「にらめっこ」しながら、メインイベントのゴルフ大会を皮切りに活動を再開させていただきました。

周辺地域の行事も徐々に始まり、忘れかけていた歓声や人の流れが戻り、嬉しくも多少の不安を感じています。

世の中も、来るはずだった未来を取り戻すべく、徐々に活動を再開しており、私たちも新しい生活様式の中で「捨てたもの」「取り入れ身につけたもの」で社会活動を確立し、気付けば異様に感じた事も、慣れると当たり前なってきました。「温故知新」とはよく言ったものです。

コロナ禍で「戻るもの」「戻らないもの」があるだろうと想像できますが、季節は廻りました新しい時代がやって来ます。

こうした激動の中でも、来年には新入社員を迎える事となります。是非とも「にらめっこ」なしで笑顔で迎えてあげたいものです。